

# *Des compagnies aériennes cherchent à étendre les opérations de fret entre les États- Unis et Cuba*

---



**L'administration Biden a autorisé Skyway et IBC à faire des vols charters sur des aéroports cubains autres que celui de La Havane.**

La Havane, 3 sept. (RHC)- L'IACC, l'Institut de l'Aéronautique Civile de Cuba a fait état de négociations avec la société de charters INVICTA pour d'éventuelles opérations de fret par le biais de la compagnie aérienne Skyway des États-Unis.

Ces vols atteindraient des aéroports autres que celui de La Havane.

L'IACC a également engagé des pourparlers avec des responsables de la compagnie aérienne IBC aussi des États-Unis, pour la mise en place de vols de fret exploités en commun avec l'entreprise charter CUBAMAX, autorisés à voler vers la capitale cubaine ainsi que vers d'autres aéroports du pays.

En juillet dernier, le gouvernement des États-Unis a accordé à Skyway et à IBC l'autorisation pour voler sur Cuba.

L'administration Trump avait interdit en août 2020, rappelons-le, toute liaison aérienne touchant des aéroports cubains en dehors de La Havane.

Les dispositions de l'administration Biden, annoncées en juillet dernier, permettent à ces compagnies aériennes d'opérer des vols de fret hebdomadaires vers Cuba, y compris un vol hebdomadaire supplémentaire vers tout autre aéroport du territoire national que celui de La Havane pour Skyway et jusqu'à cinq vols hebdomadaires vers tout aéroport de l'île pour IBC, a indiqué l'IACC.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269003-des-compagnies-aeriennes-cherchent-a-etendre-les-operations-de-fret-entre-les-etats-unis-et-cuba>



**Radio Habana Cuba**